



SÉMINAIRE INTERNATIONALE 'Paix, justice et développement en R.D.Congo: Bilan et perspectives', 28 novembre à Bruxelles

Geplaatst op donderdag 21 november 2013 |

SHARE

Depuis une vingtaine d'années, la République Démocratique du Congo est à la recherche d'une paix durable au sein du pays, ainsi que dans la région des Grands Lacs. Depuis le début des conflits armés dans les années 90, on estime à 250 000 le nombre de femmes victimes des violences sexuelles. 30 000 enfants ont été utilisés comme enfants soldats et plus de 2,5 millions de personnes, en majorité des femmes et des enfants, sont des déplacées internes.

Plus de 80 sociétés multinationales ont participé à l'exploitation illégale des ressources naturelles, contribuant à la continuité du conflit armé, ainsi qu'à accentuer la pauvreté parmi la population.

Séminaire co-organisé par: Leuven Institute of Criminology, 11.11.11 (Mouvement Nord-Sud), Eurac (Réseau européen pour l'Afrique Centrale), la Commission Justice et Paix Belgique francophone, le Réseau belge ressources naturelles, et l'Université chrétienne internationale (RD Congo). Avec l'appui logistique du Sénat de Belgique

Quand? 28 novembre 2013, de 9h15 à 17h.

Où? Salle des Congrès, Maison des Parlementaires (rue de Louvain 21, 1000 Bruxelles)

Retrouvez la programme [ici](#)

[En savoir plus sur la RD.Congo \(démocratisation et exploitation des ressources naturelles\).](#)
[Écouter l'émission Afrik Hebdo sur les "minerais du sang"](#)